

WONGCILIK

Peduli Lingkungan, Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Gencarkan Penghijauan di Distrik Jair

Riansyah - BOVENDIGOEL.WONGCILIK.CO.ID

Jan 9, 2025 - 14:39



Boven Digoel,- Satgas Yonif 144/Jaya Yudha yang bertugas di Papua Selatan, khususnya di Kabupaten Boven Digoel, kembali menunjukkan kepedulian terhadap lingkungan dengan menggelar program penghijauan yang melibatkan seluruh prajurit dan masyarakat setempat.

Kegiatan itu bertujuan untuk menjaga kelestarian alam serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya penghijauan untuk masa depan yang lebih baik.

Dalam kegiatan penghijauan yang berlangsung di Kampung Naga, Distrik Jair, Kabupaten Boven Digoel, Provinsi Papua Selatan, Kamis (09/01/2025), prajurit Satgas Yonif 144/Jaya Yudha menanam ribuan pohon di area yang sebelumnya mengalami kerusakan akibat deforestasi.

Kegiatan penanaman pohon itu dilakukan sebagai bagian dari upaya bersama untuk memperbaiki kondisi lingkungan.

Dansatgas Yonif 144/Jaya Yudha, Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int, dalam kesempatan tersebut menyampaikan, kegiatan penghijauan itu merupakan bagian dari tanggung jawab moral TNI, khususnya Satgas Yonif 144/Jaya Yudha untuk turut serta menjaga keberlanjutan lingkungan, khususnya di wilayah yang mereka amankan.

“Kami tidak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap keberlanjutan lingkungan. Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menanam pohon dan merawatnya agar dapat memberikan manfaat jangka panjang, baik untuk ekosistem maupun ekonomi masyarakat,” ujarnya.

Melalui kegiatan itu, Satgas Yonif 144/Jaya Yudha juga bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat setempat.

Selain menanam pohon, prajurit juga memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga lingkungan serta manfaat dari penghijauan, baik dari segi ekologi, ekonomi, maupun sosial.

Dansatgas berharap, kegiatan itu dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Distrik Jair, dengan menciptakan lingkungan yang lebih hijau, sehat, dan berkelanjutan.

“Program penghijauan ini diharapkan juga dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya merawat alam demi kelangsungan hidup yang lebih baik,” tandasnya. (*)